

Projet ayant bénéficié d'une aide financière dans le cadre de la loi cantonale sur l'appui au développement économique (LADE) ou de la loi fédérale sur la politique régionale (LPR) au titre de la valorisation des potentiels économiques régionaux.

Nom du projet	Mise en œuvre de la stratégie CODEV 2026-2028		
Axe de la politique d'appui au développement économique (PADE)	Création de structures d'organisation plus efficace		
Porteur de projet	CODEV		
Résumé du projet et principaux résultats attendus	<p>La CODEV est une association de droit privé qui réunit les 10 organismes régionaux de développement économique (ORDE) qui œuvrent dans le canton et constitue ainsi une plateforme d'échanges entre ses membres.</p> <p>La mise en œuvre de sa stratégie sur la période 2026-2028 poursuit le but qui détermine l'existence même de la CODEV, à savoir rendre le travail des organismes régionaux et leur fonctionnement plus efficient en développant des actions sur 4 axes :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Améliorer leurs compétences par la mise en place de programmes de formation et par un partage d'expériences 2. Renforcer leur positionnement dans le cadre de la promotion économique cantonale et dans la mise en place d'autres politiques publiques 3. Poursuivre le développement d'outils de gestion et de produits communs 4. Assurer une gouvernance de la CODEV conforme à ses objectifs, notamment sur le plan de la coordination entre ses membres et le développement de projets suprarégionaux 		
Coût total du projet : CHF 192'300.- / Montant de l'aide financière : CHF 96'300.-			
Région concernée	Base légale	Type d'aide financière	Type de projet
CODEV	<input checked="" type="checkbox"/> LADE <input type="checkbox"/> LPR <input type="checkbox"/> LPR - concept régions de montagne	<input checked="" type="checkbox"/> Aide à fonds perdu <input type="checkbox"/> Prêt	<input type="checkbox"/> Etude <input checked="" type="checkbox"/> Mesure organisationnelle <input type="checkbox"/> Manifestation <input type="checkbox"/> Infrastructure

Les priorités définies par les organismes régionaux dans le cadre de la LADE et de la LPR varient d'une région à l'autre du canton et sont déterminantes pour savoir si un projet peut bénéficier d'un soutien financier.